

高瀬消防後援会会長就任にあたって

誠和町 高瀬 富隆

広報
たか
かせ

第188号

令和2年11月15日

日田市高瀬公民館

館長 梶原 睦史

臨職 串尾裕子

電話：24-2705

FAX：24-4075

高瀬地区 10/30

男女別人口

男性 1,814名

女性 1,925名

合計 3,739名



錦秋の候、皆様方におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。この度、前会長仁田野正則氏の後任として令和2年度の総会にて会長に選任されました。微力ながら誠心誠意努めたいと存じますので今後ともよろしくお願い致します。

今年度10月、高瀬分団に素晴らしい装備の新型ポンプ車が導入されます。12月13日には新車入魂式も予定しています。新型コロナウイルス禍にて大々的にはできませんが、細心の注意を払いながら準備に万全を期したいとおもいます。分団員各位には、新車の装備の取扱い及び操作等の訓練を重ね、しっかりとした運用ができるよう、献身的なご尽力をお願い致します。

近年、地球温暖化による局地豪雨、台風の大規模化の自然災害の発生が毎年懸念され、地域に密着した防災機関である消防団への期待は増々高まっています。しかし、高瀬分団は定員28名にたいして現在4名の欠員が出ています。自分たちの町は自分たちで守る」という消防活動精神と郷土愛精神のもと、地域住民の期待に応えるため、分団員の入団促進と不足員解消には、地域の皆様のご支援、ご協力が必要です。よろしくお願い致します。



イラスト著作権/がくげい

第7回淡窓ウォーク

in たかせ中止



今年度11月23日(月)予定しておりました第7回淡窓ウォーク in たかせは新型コロナウイルスの影響により、安全性を考えた結果、残念ながら中止といたします。

お知らせ

新春懇親会中止

高瀬校区のみなさん高瀬振興協議会三役会で協議した結果、新型コロナウイルスの感染が心配されます(3蜜を避けることが困難)ので、新春懇親会は残念ながら中止といたします。

高瀬振興協議会 会長 古田京太郎

自治会長OB会懇親会

中止

令和2年度高瀬地区自治会長OB会の懇親会は中止致します。

事務局 銭湊町老人会長

稲尾 栄一

お詫びと訂正

先月号(第187号)にてお知らせしました。

フラダンス教室参加者募集の開始時間に誤りがありま

したので訂正いたします。正しくは下記のとおりです。

ご迷惑をおかけいたしました。

(誤り) 14時30分～ (正) 14時～

☆14時～行っています見学に来られてください☆



10/20(火)高瀬小鼓笛隊校区内パレード

今年は新型コロナの影響で観光祭でのパレード中止になりましたが、時期を変更し校区内パレード行う事が出来ました。63人の心と音を一つに！！。たくさんの保護者や校区の方から見守られる中、新型コロナウイルスを吹き飛ばすかのように最後まで素晴らしい音色を聞かせてくれました。



10/25(日) 高瀬天満宮 秋季大祭



高瀬の秋の風物詩、高瀬天満宮秋季大祭が行われました。今年度は新型コロナの影響で御神幸を中止し、神事のみを行いました。その後、町内の引き継ぎが行われました。今年の当番町は銭淵町・京町でした。準備から後片付けまでお疲れ様でした。来年度当番町は、琴平町・大宮町・八幡町です。よろしくお願い致します。

伝統ある高瀬天満宮の秋季大祭。これからも後世に受け継がれていってほしいです。

10/24(土)サツマイモの収穫



10月24日(土)にJA女性部の皆様にお手伝いして頂き、サツマイモの収穫を行いました。残念ながらほとんど、イノシシに食べられてしまっていました。お手伝いして頂いたJA女性部の皆様収穫はありませんでしたがご協力ありがとうございました。

11/6(金)子育てサロン☆親子ヨガ



11月6日(金)高瀬地区社協と共催で講師に櫻木恭子先生をお呼びし「親子ヨガ」を行いました。お子さんを膝にのせたままの動きや、足をブラブラしたり親子で楽しめる内容となっていました。

全員がそれぞれ無理なくヨガを楽しめるような講座内容で、終始なごやかな雰囲気でもりリラックスしている様子でした！

11/10(火)日田 あいさつの日

寒い中、子ども達はとも元
気な大きな声でたかせ杉の子パ
トロール隊、高瀬地区社協 育友
会の皆さんにあいさつしていま
した。



あいさつのわをひろげましょう

次回12月4日(金) 10:00~「クリスマス会」限定13組の人数制限がありますので、必ず予約をお願いします。参加希望の方は高瀬公民館までお申し込みください。申し込みの受付は先着順とし、定員になり次第恐れ入りますが締め切らせていただきます。 ☎ 24-2705

